



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/La-roulette-energetique-40143>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > Vidéos > **La roulette énergétique**

21 novembre 2008

La roulette énergétique

La Coalition Sortons le Québec du nucléaire se prononce contre la réfection de la centrale nucléaire Gentilly-2. Laure Waridel, éco-sociologue ; Dr. Éric Notebaert, médecin ; Karel Mayrand, Fondation David Suzuki ; Dr. Michel Duguay, physicien nucléaire et Dr. Gordon Edwards, expert en énergie nucléaire, nous tracent le portrait du nucléaire au Québec et nous exposent les dangers inhérents.

En savoir plus : <https://citoyen.onf.ca/la-roulette-energetique>